



Tren del Recuerdo llegó a estación andina después de más de tres décadas

Con 416 pasajeros a bordo, el histórico convoy completó un recorrido especial hasta la ex estación andina

LOS ANDES. - Después de más de treinta años, el Tren del Recuerdo volvió a llegar a Los Andes. El convoy, con 416 pasajeros, arribó cerca de las 12:30 horas del sábado a la ex estación ferroviaria -actual sede de la Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua- tras una gestión conjunta entre esta entidad, EFE y la Corporación del Patrimonio Ferroviario.

La extensión del recorrido, que hasta ahora solo llegaba a Llay Llay, implicó trabajos de revisión y mejoramiento de vías, reacondicionamiento de la estación y la preparación de distintas actividades para los visitantes.

El trayecto partió en Santiago, pasó por los humedales de Batuco y Til Til, subió la

Cuesta El Tabón y, tras Llay Llay, ingresó al Valle de Aconcagua hasta Los Andes.

En el destino, los pasajeros pudieron optar por tres tours guiados o una ruta libre, que incluía cuponerías con descuentos en comercios y restaurantes. Además, emprendedores locales ofrecieron productos en la estación y los vagones del tren quedaron abiertos para visitas gratuitas.

“Se superaron todas las expectativas. Pensábamos en 300 pasajeros y terminamos con más de 400, lo que habla del interés que genera esta ruta. Este no es solo un tren que llega a Los Andes: es una oportunidad para que nuestros emprendedores muestren su trabajo, para que el comercio local reciba un impulso y para

que el Valle de Aconcagua se consolide como destino turístico de primer nivel”, señaló Claudia Gajardo, gerente de Pro Aconcagua.

Agregó que el desafío ahora es “mantener este recorrido en el tiempo, generar más actividades en torno a su llegada y, sobre todo, seguir uniendo voluntades entre el mundo público y privado para que este

proyecto crezca”.

La presidenta de EFE Valparaíso, Beatriz Bonifetti, indicó que se busca “seguir adelante con el sueño de recuperar los trenes para Chile”, mientras que José Tomás Bretón, de la Corporación del Patrimonio Ferroviario, anunció la intención de realizar el viaje una vez al mes.



El convoy arribó cerca de las 12:30 horas del sábado a la ex estación ferroviaria, actual sede de la Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua.